



VOL.134

鐵輪 宮崎精鋼株式会社

名古屋市中川区丸米町一丁目1番地 ☎052-361-2191 令和3年9月号

第83回創立記念式典開催

7月31日（土）、第83回創立記念式典が愛知県産業労働センター（ウインクあいち）で開催されました。開催に際し、新型コロナウイルス対策として、当日受付での手指消毒、体温測定、マスクの着用、着席は1席置きとする、また開催時間を短縮するなどの対策を取りました。

まず各種表彰（永年勤続・安全・優秀職場・優秀社員・宮崎マイスター・環境改善優良職場、改善提案、QC）が行われ、受賞者へ大きな拍手が送られました。

続いて社長が挨拶されました。要旨は以下の通りです。

まず初めに、本日表彰をされた皆さんにおかれましては心より感謝、お祝い申し上げます。昨年は新型コロナウイルスの感染拡大により、式典自体を取り止めましたが、今年は感染対策をしっかりと実施した上で短縮開催としました。足下の感染状況は首都圏・関西圏については緊急事態宣言に逆戻りとなり、我々としてもワクチン接種含め、皆さんがご家族も含めてコロナウイルスに感染しない、拡がらせないとの意識でしっかりと対応して行きますので、ご協力を宜しくお願い致します。

さて今回も、安全・5S・改善提案などの表彰を行いました。レベルが年々向上しており、これも今迄の皆さんの努力の積み重ねだと思います。特に5Sではトヨタ自動車の調達の方が今月来社され、工場見学をされました。整理整頓のみならず、挨拶・明るい職場に対しお褒めのお言葉をいただき大変嬉しく、又誇らしく思いました。引き続き、『より良い、品質・生産性・モノづくり』を目指して取り組んで行きたいと思います。

さて、昨日は五精会を、こちらも2年ぶりに開催し、講演ではトヨタ自動車の元副社長である河合Executive Fellowからお話をいただきましたので、一部紹介したいと思います。よく本などでも紹介されるToyota Way・豊田綱領・トヨタ基本理念、即ちムダを徹底的に取り除く話もありましたが、仕事に対する向き合い方が勉強になりました。『何事にも誠心誠意』、『信頼と情熱を持って』を念頭に、
①上に立つ人は『目配り・気配り・心配り』をしっかりと行い、部下に対しての心の反応を感じること
②一人一人が常に関心をもって自ら考え、自らが行動することをお話しさされました。

本当に基本的なことを積み重ね、実践されていると感じました。宮崎精鋼でも、『皆さん一人ひとりが積極的に行動する』『一人ひとりが主人公』ということを皆さんに発信しています。何事にも関心を持って、挑戦して行きましょう。

今年度の事業環境は、新型コロナウイルスからの回復に向けいち早く抜け出した中国、米国の景気回復が期待されますが、自動車分野では半導体不足の影響・東南アジアでの新型コロナウイルス拡大等、不透明な要素が散見されます。21年度は中期経営計画『CC21』の仕上げの年になります。『お客様から愛され・頼られる会社』を目指して、社員の皆さん一人ひとりが自ら変化し、英知を結集して全員でステップアップ・成長して行きましょう。

最後になりますが、宮崎精鋼・グループ社員皆さんの健勝と一層の発展を祈念して、あいさつに代えさせていただきます。



永年勤続表彰の様子



社長挨拶の様子



手縫めの様子

